



UN SYNDICAT TOUJOURS DANS L'ACTION !!!

Le 28 novembre dernier, notre délégation composée de Christine MAROT secrétaire générale, Marie-Line MISTRETTA secrétaire générale adjointe et de Romuald DELIENCOURT secrétaire national a été reçue par M. Christophe CASTANER ministre de l'Intérieur et M. Laurent NUNEZ secrétaire d'Etat.

Lors de cet échange, notre syndicat a rappelé la situation des préfectures, des sous-préfectures, des juridictions administratives et des SGAMI.

Un périmètre en difficulté, qui se voit péricliter, un périmètre qui n'a pas vu un ministre de l'Intérieur depuis bien longtemps.

Pourtant les sujets n'ont pas manqué, les suppressions d'effectifs, la mise en œuvre de PPNG, le plan de repyramidage, les taux d'avancements, et la mise en œuvre d' ACTION PUBLIQUE 2022.



Notre syndicat a de nouveau évoqué l'absence d'abondement local et national du Complément Indemnitaire Annuel (C.I.A) pour tous nos collègues!! Comme beaucoup de nos concitoyens, notre pouvoir d'achat est en baisse.

Dans la continuité de notre courrier en date du 16 octobre, notre syndicat MAJORITAIRE continue de relancer le ministre par courrier, pour lui rappeler qu'il n'est pas uniquement le ministre de la Police!!

En effet M. le Ministre, les collègues des préfectures, des sous-préfectures, des juridictions administratives et des SGAMI, toutes catégories confondues vivent des fins de mois très difficiles avec des conditions de travail qui se dégradent. Alors pensez à nous !!!

Un syndicat libre et moderne,

un syndicat qui se bat au présent pour garantir votre avenir !!!